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令和３年４月３０日（金） 

大田区立大森第三中学校 

校 長 笛 木 啓 介  

大田区中央４－１２－８ 

５ 月 の 行 事 予 定 

令和３年度がスタートして、あっという間に一

ヶ月がたちました。授業も本格的に始まり、教室

や校庭からは、真剣に授業に取り組む様子が感じ

られます。そして、一年間が始まったという意気

込みが感じられます。 

さて、それぞれの学年でスタートにあたり「こ

うなつてほしい」という話をしました。「ルール

を守り、常に努力をしていこう」「何ごとにも積

極的に関わり中心となって行動しよう。」「進路を

切り開き、新しい自分をつくる」「社会の一員と

しての自覚を持とう」学年ごとに、めあてをもっ

てこの一年間で成長してほしいことが表れてい

ます。一年経った成長した姿を想像すると、楽し

みなめあてです。ところで、一年先を見通すこと

はなかなかできるものではありません。「一年先

はまだまだ先だ。」と感じることもあれば、「一年

なんてあっという間だ。どうしよう・・・。」と

闇雲に焦ってみたり、いろいろなことを考えそう

です。中には、一年先の自分の姿をもとに今日す

べきことを考える。半年先で自分の成長の進捗状

況を確認するといった逆算して計画を具体化し 

 

 

ていくといった人もいるかもしれません。そう考

えても、実際に計画を実行にうつしていくには、

さまざまなハードルがありそうです。それでは、

どうすればよいのでしょうか。そうしたときに、

まずは一歩踏み出してみることも大切ですね。も

ちろん、最初の一歩はとても勇気がいるかもしれ

ません。順調に三歩も四歩も進む人もいるかもし

れません。一歩進んで二歩下がる場面もあるかも

しれません。それでも踏み出した一歩はとても価

値がある一歩なのです。そしてそれを積み重ねて

いった結果が一年後の成長した自分になるので

す。一日一日の積み重ねが一年間という長い時に

つながります。だから、一日の学校生活、一時間

ごとの授業を大切にしてほしいということなの

です。そしてそのことを、年度初めの学年だより

は伝えていると思います。一歩、一歩着実に、で

も、歩みは止めずに大切に進んでいきましょう。 

 あらためて、この一年間、どうぞよろしくお願

いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

将来を切り拓き自己の進路を築いていくこと

になるのです。本格的にスタートした授業 

一つ一つを大切に過ごしていきましょう。 

 

実施しています。ご協力ください。以 

下注意していることを記載します。 

・生徒が特別教室や少人数教室を使用する場

合、授業の前後に手洗いを行うよう指導していま

す。 

・教室内の換気は常時行っています。 

※エアコン使用時においても換気を行ってい 

職員の感染症予防や健康被害防止のため「学校

の新しい生活様式」に従い、朝の健康観察、手洗

い指導、ソーシャルディスタンへの配慮、下校後 

の消毒作業などの衛生管理を引き続き 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

動し、今まで先輩にして頂いていたことも率先

して出来るようになりたいと思います。二学年

一丸となって後輩の手本となり、委員会や部活

動など学校活動の中心となれるよう頑張ってい

きます。 

新年度を迎えて 

３年 

 新年度を迎え、進級に伴うクラス替えや席替

えがあったと思いますが、新しいクラスにはも

う馴染めましたか。特に初対面の人と仲良くな

るのは難しいかもしれませんが、「善は急げ」と

いうことわざがあるように、何もしないと何も

変わりません。私も勇気を出して最初の一歩を

踏み出してみたいと思います。 

 世間では新型コロナが猛威を振るい、緊急事

態宣言が出させました。皆さん対策はしっかり

していますでしょうか。学校に来たら手を洗う、

給食の前にもちゃんと手を洗う、は当たり前で

すが、学校だけでなく、家や習い事の教室でも

しっかりと手の消毒をするなど、自分も感染対

策に取り組んでいきたいと思います。 

 最後になりますが、進級したことで進路を意

識した人も多いと思います。まだ大丈夫だと思

わないで、自分の未来を見据えてこれからの学

校生活を私自身も送っていきたいと思います。 

【今年度の運動会について】 

「5/29(土)に開催を予定しております今年度

の運動会は､感染症拡大防止の観点から生徒席

の間隔を広くとる必要がありますので、昨秋と

同様無観客での開催とさせていただきます。大

変恐縮ですが、当日の来校はご遠慮ください。

なお、昨年同様ライブ中継を計画しております

ので、ご自宅等で応援していただけましたら幸

いです。事情をお酌み取りいただきご協力をお

願いいたします。」 

【『年度当初 全校保護者会資料』の訂正】 

「先日の全校保護者会には多数のご参加をい

ただきありがとうございました。 

当日配布いたしました資料に誤りがありまし

たので、ご連絡いたします。修正箇所 p9 

《夏休み》７月２１日(水)から 面談週間の行

にある「漢字検定 ＊３年生のみ本校にて実

施」を削除いたします。今年度の漢字検定は別

のプリントでお知らせいたしました通り第１

回：７月２日(金) 第２回：１１月５日(金) 第

３回：２月５日(金)に実施予定です。よろしく

お願いいたします。」 

「中学生になって」  

１年 

私は、中学生になって、全ての事を「ワンラック

アップさせる」ということをがんばりたいと思い

ます。特に私がワンランクアップさせたいと思っ

ていることは２つあります。 

一つ目は、勉強です。中学校の勉強は、小学校の

頃よりも難しくなると思います。でも、普通に授

業を受けて、宿題をしているだけだと、小学校の

頃と同じだと思います。なので、「他の人に教え

られるようになる」を目標に、予習、復習をしっ

かりして勉強に取り組みたいです。 

二つ目は、友達との関係です。私は、比較的、中

学校には同じ小学校だった人がたくさんいます。

でも、クラスも５クラスになり、話したことがな

い人もたくさんいます。私は、自分から友達を作

るということが、あまり得意な方ではありません

が、小学校から中学校へ上がるときよりも、中学

校から高校へ上がるときの方が、みんながバラバ

ラになってしまうと思うので、高校が違っても、

その友達という関係が続けていられるような友

達を、自分から声をかけるなどして作っていきた

いなと思います。そして、今、友達の人も、もっ

と相手の事を知って、仲を深められたらなと思い

ます。 

私は、このようなことを中学生になってがんば

りたいと思います。３年生になって、「私は３年

前に、がんばりたいと思っていたことを２つとも

ちゃんとできたよ。」と自信をもって言えるよう

に、がんばりたいと思います。 

中学二年生に進級して 

           ２年 

五月も目前に迫り、爽やかな風の吹く季節とな

りました。昨年は初めての中学校生活に緊張する

ことも多く、思うようにいかないことも多々あり

ました。今年度は四月から例年通りのスタートと

なり、改めて気を引き締めて様々な行事や定期考

査等に臨みたいと思っています。進級して約一ケ

月が過ぎ、廊下や階段、委員会などで一年生と顔

を合わせる機会も多くなり私達も先輩になった

のだと日々実感しています。 

二年生目標の中に、「中堅学年として、何事にも

積極的に取り組み、中心となって行動しよう」と

いうものがあります。私自身も昨年度に引き続き

学級委員長を務めさせて頂きます。自分で考え行 


